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 浦和民商班長学習会開催。青年部全国交流会に参加しました  

 今年の秋の目標は会員48名、読者120部、婦人部48人、共済48人、青年部6人。

数は力です。私たちの要求実現のためがんばりましょう。  

       浦和民商共済会集団健診開催 
 ９月１３日(土)午前８時３０分から浦和民主診療所

において１６名の参加で行われました。共済会未加入

の方に共済会会員に入っていただきました。皆様、早

期発見・早期治療のために健康診断を受けて命と健康

を守りましょう。  共済会理事長 林いね子 
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 ９月16日現在、会員5名、共済会7名、青年部4名、婦人部３名。消費税増税反対署名１０

日間で世論を広げに広げ２１０３筆集まっています。引き続きご協力ください。アンケートも

事務所に大至急お願いします。(アンケート用紙がない場合事務所まで連絡を。) 

   役員・班長学習会開催 
9月13日（土）埼玉教育会館にて役員・班長学習会を

行い28人が参加しました。今回学習教育部の若谷昭平さ

んと加藤みち子さんが司会を務めました。 

午前中は第一経理埼玉事務所所長の長谷川税理士による

講演「消費税引き上げ後の情勢とアベノミクスの税制を

考える」で大企業減税による税収減を穴埋めするために

赤字企業にも課税する外形標準課税を中小企業まで広げ

ようとしている策動が語られました。午後には、木下副

会長による「ようこそ民商へ」と香田会長による「班支

部活動の手引き」と多彩な内容の学習を行ないました。 

 学習会終了後、秋の拡大運動の決起集会を行い、各区

の代表から力強い決意表明がされ、秋の拡大運動で目標

をすべて達成することを参加者全員で確認しました。 

  

 １０月何でも相談会のお知らせ  
緑区なんでも相談会１０月１６日(木)１８時－２０時 

   プラザイースト第2セミナールーム 

桜区なんでも相談会１０月２１日(火)１８時ー２０時 

   プラザウエスト第7セミナールーム 

浦和区なんでも相談会１０月２３日(木)１８時ー２０時 

   浦和民商事務所 

南区なんでも相談会１０月２７日(月)１８時ー２０時 

   武蔵浦和コミセン 第2集会室 

◎商売のこと、暮らしのこと一人で悩まないでぜひお越

しください。会員さん以外の方でも大丈夫です。事前に

事務所までご連絡いただきますと助かります。 

  

第一経理 長谷川先生 

第13回全国業者青年交流会に参加 
 9月14・15日（日・月）に福井県あわらで開

催され、浦和からは、３名の参加でした。全体

では、４２都道府県から５００名の参加になり

ました。 
 初日のパネルディスカッションでは、小企

業・ものづくりの題で伝統工芸や新商品開発な

どの対話があり、「人は、１０年先は想像でき

ないが１・２年先は想像できる。そうやって開

発してきた。」などとても興味を引かれる話し

を聞くことができました。記念講演では、消費

税問題で有名な岩本沙弓先生の講演でした。と

ても、ためになり考えが変わりました。日本は

輸入大国や国債が1,000兆円など真っ赤な嘘だ

と言うことがわかりました。とても、感動し「ア

メリカは日本の消費税を

許さない」を購入しまし

た。是非、皆さんも読んで

みてください。国民はどれ

だけ騙されていたのかが

分かります。２日目の分科

会は、「金融・資金繰り」

に参加してきました。 

今年、法人開業したばかり

で、すぐに融資を考えているため、とても勉強

になりました。初日の夜にあった名刺交換会や

埼玉青年部の懇親会も、とても楽しくずっと

笑っていた気がします。とても、充実した交流

会でした。                          

           青年部  阿部真規 


